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                                                                                            Staufenberg, den 25.08.2002 

 
Antrag auf Einberufung eines außerordentlichen Verbandstages 
 

 

 

Sehr geehrte Mitglieder des HTTV-Vorstandes,  
 

 

hiermit beantrage ich gemäß Ziffer 13.7 der Satzung des Hessischen Tischtennis-

Verbandes die Einberufung eines außerordentlichen Verbandstages noch in diesem 

Jahr zu folgenden Fragestellungen: 

1. Weshalb gelten im HTTV die elementaren Grundsätze unserer Verfassung nicht? 

a) Weshalb werden Leserbriefe zensiert und nicht im „Plopp“ - amtliches Organ  

des HTTV - veröffentlicht? 

b) Weshalb müssen Vereine und Spieler ohne jegliches Verschulden bestraft werden? 

c) Weshalb gibt es Schreiben von HTTV-Vorstandsmitgliedern sowie auch ein Urteil der 

Berufungskammer, die die Aussage enthalten, das Rechtsstaatsprinzip und die 

Grundsätze unserer Verfassung würden im HTTV nicht gelten? 

2. Weshalb hat das Präsidium versucht, die Verbandszeitschrift „Plopp“ gegen einen 

anderslautenden Beschluß des Verbandstages abzusetzen? 

a) Sollte hiermit zukünftig endgültig jegliche Kritik am Verband, an Funktionären und 

deren Entscheidungen unterdrückt werden? 

b) Wessen Gelder wurden für den Druck der Alternativzeitschrift „TT-Aktuell“ ver-

wendet? 

c) Wie wird unter diesen Umständen die Zukunft des „Plopp“ aussehen? 

  

 

Oliver Buckolt 
Tel.: 06406/5676   Fax: 06406/5579 

 

Oliver Buckolt - Am Ruhestein 7 - 35460 Staufenberg 

 

 
An den Vorstand des 
Hessischen Tischtennis-Verbandes 
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Begründung: 

Außerordentliche Verbandstage können jederzeit durch den Verbandsvorstand einberufen 

werden, wenn dies im Interesse des Verbandes liegt. 

Für die Mitglieder des Hessischen Tischtennis-Verbandes bestehen derzeit zahlreiche 

offene Fragen an Vorstand bzw. Präsidium, die das Vertrauen der Mitglieder in die Führung 

des Verbandes in Zweifel stellen. Eine Klärung der offenen Fragen und eine Bereinigung der 

Unruhen liegt sowohl im Interesse der Verbandsspitze als auch im Interesse aller Vereine 

und Mitglieder. Der Vorstand sollte mit der Einberufung eines außerordentlichen Verbands-

tages Größe zeigen und sich den offenen Fragen stellen.  

 

Ich bitte Sie um Mitteilung Ihrer Entscheidung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Oliver Buckolt 

Beisitzer im Verbandsrechtsausschuß  


